



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

22%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: DHERI S MAHENDRA
Assignment title: JURNAL
Submission title: EFEKTIVITAS PROGRAM PEMBANGUNAN DAN PEMBERDAYA...
File name: jurnal_dheris_mahendra_ps_2019_probabaya_1.wbk
File size: 102K
Page count: 11
Word count: 3,471
Character count: 23,093
Submission date: 03-May-2024 09:22AM (UTC+0700)
Submission ID: 2286382025

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP. 198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (2): 26-36
ISSN 0000-0000, ajournal.ps.fkip-unmul.ac.id
© Copyright 2024

EEFEKTIVITAS PROGRAM PEMBANGUNAN DAN PEMBERDAYAAN (PRO-BEBAYA) DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT RT 01 KELURAHAN LOK BAHU KOTA SAMARINDA

Dheris Mahendra¹, Ismail Lukman²

Abstrak

Penelitian ini membahas tentang Efektivitas Program Pembangunan dan Pemberdayaan (Pro-Bebaya) dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat RT 01 Kelurahan Lok Bahu Kota Samarinda. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan keefektifitasan Program Pro-Bebaya dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat RT 01 Kelurahan Lok Bahu Kota Samarinda dan mendeskripsikan faktor-faktor pendorong serta penghambat dalam pelaksanaan Program Pro-Bebaya. Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif dengan cara melalui proses observasi, wawancara, dan dokumentasi sebagai teknik dalam pengumpulan data. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, hasil yang diperoleh menunjukkan bahwa Program Pro-Bebaya di RT 01 Kelurahan Lok Bahu Kota Samarinda telah berjalan dengan efektif karena telah tercapainya tujuan yang sebelumnya yang tercantum di dalam Peraturan Walikota Nomor 12 Tahun 2021 tentang Pedoman Teknis Pelaksanaan Program Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat. Bentuk kegiatan terbagi menjadi dua yaitu bidang sarana dan prasarana serta pemberdayaan. Namun karena program yang belum lama berjalan masih di perlu penyesuaian dan terdapat arahan yang dapat di buat lebih baku lagi. Kemudian juga terdapat dua faktor pendukung dan dua faktor penghambat dalam keefektifitasan Pro- Bebaya dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat RT 01 di Kelurahan Lok Bahu Kota Samarinda.

Kata Kunci: Efektivitas, Pembangunan, Pemberdayaan Masyarakat, Pro-Bebaya, Kesejahteraan

Pendahuluan

Sebagai Ibu Kota Provinsi Kalimantan Timur, Kota Samarinda juga merupakan salah satu kota besar di Indonesia. Seperti daerah-daerah lain di Indonesia pada umumnya, Samarinda juga dikenal memiliki berbagai macam

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman. Email: dherismahendra@gmail.com
² Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman